

Inserción

# **"Se da comienzo a una nueva temporada de extracción del Jurel en la Tercera y Cuarta Región gracias a la República Popular China".**

Los pescadores cerqueros de Atacama y Coquimbo estamos muy agradecidos por la transferencia de estas toneladas desde China a nuestro país. Estas son gestiones que realizan ambas regiones desde el año 2021 con la colaboración de la subsecretaria de pesca y acuicultura, además tiene un significado y sentimiento especial, porque gracias a la cooperación de la República Popular China y a su Embajador en Chile el señor NIU QINGBAO esto se ha podido concretar año tras año, asimismo siempre ha tenido la disposición por apoyar a nuestros pescadores, las regiones y el país.

Afortunadamente, el jurel es un recurso que continúa en recuperación y en plena explotación y esperamos que siga mejorando aún más. Nuestras regiones están comprometidas en proteger la pesquería del jurel bajo un enfoque precautorio y ecosistémico. En ese sentido, es importante destacar que el jurel se encuentra en un buen estado gracias a la regulación actual y al pleno funcionamiento de la Organización Regional de Pesca del Pacífico Sur (OROP-PS).

Con estas gestiones podremos apoyar de manera concreta a los pescadores artesanales de Atacama y Coquimbo, quienes se han visto muy afectados durante el último tiempo por las cuotas asignadas por el Estado y los efectos climatológicos del niño.

**Pescadores artesanales cerqueros de Atacama y Coquimbo**